
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者
議案に対する質疑

【６月７日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１番 1. 議案第４２号　平成２８年度羽生市一般会計補正予算（第１号） ① 市 民 福 祉 部 長

斉藤　　隆 議員 公的介護施設整備事業補助金　３，７５８万９千円

・具体的施設内容について

・社会福祉施設整備事業の補助金制度について

2. 議案第４３号　平成２８年度羽生市介護保険特別会計補正予算（第１
号） 〃

・生活支援体制整備事業の地域包括ケアシステムモデル事業の選定
  となった経緯について

・生活支援体制担い手養成事業委託料　３０７万円の事業内容及び
　委託先について

８番 1. 議案第４２号　平成２８年度羽生市一般会計補正予算（第１号） ① 経 済 環 境 部 長

中島　直樹 議員 第６款農業費　１項３目農業振興費　１４３万７，０００円
意欲ある農業者が農業経営の発展・改善に取り組むため、融資を活用
して農業用機械等を導入する際にその一部を補助するとしているが、
その詳細について

市政に対する一般質問

【６月７日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

３番 1. 公立保育所の安全管理の状況について ① 市 民 福 祉 部 長
阿部　義治 議員 1) 措置児数に対する保育士及び調理員の配置状況について（国の基準と

比較した場合）

2) 遊具の保守点検状況について

3) 食中毒対策について

4) 食物アレルギー対策について

5) 防災訓練の実施状況について（保護者や地域との連携も含め）

2. 緊急消防援助隊の出動要請に係る羽生市消防本部の対応について ② 消 防 長
1) 援助隊の概要及び出動基準について

（目的・対象となる災害・出動エリア・出動要請者・伝達経路）

2) 緊急消防援助隊の応援編成計画について
（部隊編成・活動体制・役割分担）

3) 羽生市消防本部における緊急消防援助隊の出動計画について
（登録車両・隊の人員体制・活動日数・装備品）

２番 1. プレミアム付き商品券発行の効果検証について ① 経 済 環 境 部 長

野中　一城 議員 1) プレミアム付き商品券を購入された方へのアンケートの回収状況につ
いて

2) アンケートの調査結果及び分析について
3) プレミアム付き商品券を取り扱った各店舗の利用実績の効果検証につ

いて

4) 発行額に対して活用された額、活用されなかった額について。活用さ
れなかった理由等について

5) 羽生市としてプレミアム付き商品券の経済波及効果の検証について

１番 1. 災害廃棄物処理計画について ① 経 済 環 境 部 長

斉藤　隆 議員 1) 避難所の廃棄物処理対策について
2) 災害廃棄物処理計画への記述の中で災害に起因する多様な要素を抽出

するための手法について

3) 災害廃棄物処理に関して被害抑止・被害軽減のための対応について

4) 災害廃棄物処理のための事業者との事前協議・支援協定について

5) 災害廃棄物処理置場の設置について（指定仮置場の変更理由）

6) 大災害時の羽生市清掃センターの総合的な機能維持について

7) 災害廃棄物処理計画の組織体制の構築について

2. 新生児聴覚検査の普及促進について ② 市 民 福 祉 部 長

1) 新生児聴覚検査の受診状況について
2) 新生児聴覚検査の受診状況の推移について
3) 新生児聴覚検査の受診率１００％を目指して行うための対応について

4) 新生児聴覚検査に係る費用の公費負担について

5) 新生児聴覚検査の要支援児への療育体制の確立について

6) 周知啓発について

7) 新生児聴覚検査から療育までの手引書作成について

                                           平成２８年６月定例市議会

答 弁 者
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【６月８日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

９番 1. 羽生市内の外国人居住者の状況等について
永沼　正人 議員 1) 外国人就学児童の実情、進路等及び教育現場での課題等について

（学校給食に対する改善要望など）
① 学 校 教 育 部 長

2) 外国人居住者が文化の違いなどから引き起こす問題の解決のために、
各国語による広報の充実や広報誌の配布方法を見直すことに
ついて

② 総 務 部 長

3) 外国人自治会を新設することに対する見解について

2. 市内中学校に硬式テニス部を設置することについて ③ 学 校 教 育 部 長

1) 西中学校のテニスコートの状況及び整備計画について
2) 校舎大規模改修に合わせ、硬式テニス部でも使用できるクレーコート

を整備することについて

3) 硬式テニス部新設に向けての計画策定及び今後の方針について
（指導者の養成や民間からの登用など）

８番 1. 組体操の安全管理について ① 学 校 教 育 部 長

中島　直樹 議員 1) 市内小中学校での組体操の実施状況について

2) 事故の具体的な発生件数について

3) 担当する職員の研修等受講の有無について
4) 運動会、体育祭における組体操に対する教育委員会の考え方について

2. 道路標示の管理について
1) 現状の把握状況について ② まちづくり部長

2) 補修、改修の要望に対する市役所の対応について 〃

3) 県に補修、改修申請している横断歩道、一時停止線の件数について 〃

4) 通学路の不備の把握状況について ③ 学 校 教 育 部 長

3. 南中学校周辺の出水対策について ④ まちづくり部長

６番 1. 水郷公園南側への体験型観光農園構想について

本田　裕 議員 1) 県が進めている水郷公園の完成全体の計画について ① まちづくり部長
2) 羽生インターを生かし、水郷公園南側に果樹の森、お花畑、農業体験

ができるエリアを造り、集客力のある羽生の魅力を発信できるプロ
ジェクトを立ち上げることに対する市の見解について

② 経 済 環 境 部 長

2. 北部幹線道路の進捗、環境重視及び交差点の改善について ③まちづくり部長
1) 北部幹線道路の工事の進捗状況及び元平野病院脇の交差点の改善予定

の見通しについて

2) 北部幹線北側に広がる市民プール跡地、羽生実業高校の園芸科果樹菜
園、小須賀上川俣地区の田園畑及び東武鉄道所有地の沿線上は、産廃
置場等ができぬよう環境重視の開発をすべきと考えるが、市の考え方
及び沿線構想について

3. 産業文化ホール駐車場西側道路の出入口混雑解消について ④ 〃
イベント時、混雑解消のために新たな道路の整備計画が必要と考える
が、当該出入口の改善の必要性について

７番 1. 郷土芸能の伝承と郷土愛の醸成について ① 生 涯 学 習 部 長

峯嵜　貴生 議員 ② 学 校 教 育 部 長

2. 企業版ふるさと納税について ③ 企 画 財 務 部 長

答　弁　者
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【６月９日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

１２番 1. 今後の羽生市における行財政運営について

島村　勉 議員 1) 羽生市の借金額について ① 企 画 財 務 部 長

・過去１０年間の推移について

・今後の推移の見込みについて

2) 羽生市本庁舎の大地震被災時の体制について ② 総 務 部 長

・業務継続計画（ＢＣＰ）の策定について

・危機管理組織系統について

3) ごみ焼却場の現在の状況と今後の方向性について ③ 経 済 環 境 部 長

4) 世界キャラクターさみっとｉｎ羽生の実行委員会について ④ 〃

・歴代の役員等について

・収支決算について

5) 岩瀬区画整理事業の商業施設誘致の状況について ⑤ まちづくり部長

6) トップアスリート事業について ⑥ 生 涯 学 習 部 長

・実施状況、事業費及び成果について

・事業評価の実施の有無について

・部活動の人数やスポーツクラブの会員数の変化について

7) 生涯学習事業について ⑦ 〃
・高齢者大学内の事業において視察や見学が今年から取りやめに
　なった理由について

５番 1. ごみ集積所・ごみ処理改善について ① 経 済 環 境 部 長
柳沢　暁 議員 1) 集積所を適正に配置するにあたり、どのように助言・指導を行ってき

たのかについて

2) 地域によって可燃ごみと不燃ごみの集積所の数に差があるが、可燃ご
みと同じ場所に不燃ごみを出せるようにするための手順について

3) 羽生市の近年のリサイクル状況及びリサイクル率向上に向けての取組
について

2. 空き家・空き地対策について ② 〃
1) 空き家、空き地対策の条例改正に向けた取組状況と条例改正予定の時

期について
　　

2) 空き家、空き地対策の条例改正で規制する対象空き家について（崩れ
そうな空き家の撤去や空き家の植木が道路にはみ出し、通行の妨げと
なっている事象に対応できるのか）

　

１４番 1. 地震対策について

丑久保 恒行 議員 1) 熊本地震から学んだ点について ① 総 務 部 長

2) 自主防災組織の進捗状況について 〃

3) 災害物品、食品の在庫状況について 〃

4) 避難所の備えについて 〃

5) 負傷者の救出・救護について ② 消 防 長

2. 自主財源確保の取組について（企業誘致） ③ まちづくり部長

1) 市税歳入年度から判断できることについて

2) 企業誘致の進捗状況について

3) 羽生市の存亡は、Ｒ１２２号バイパス沿いの開発と考えるが、
市の見解について

１３番 1. 新教育長の基本方針について ① 教 育 長

保泉　和正 議員 1) 羽生市の教育における課題・問題について

2) 課題・問題解決に向けての新たな具体的取組について

3) 羽生市の教育をどのように導いていくのかについて

4) 教育の独立性・中立性をどのように確保するのかについて
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